

Silva gana bronce en Grand Slam de Judo de Antalya



La Habana, 1 abr (JIT).- El cubano Iván Silva (90 kg) escaló el podio en el Grand Slam de Judo de Antalya 2024, con medalla de bronce, en lo que significó la mejor actuación de Cuba.

Comenzó con una trabajada victoria sobre el alemán Eduardo Trippel, quien esquivó el combate todo el tiempo hasta el hansoku-make en tiempo añadido.

Luego despachó al dominicano Robert Florentino con un waza-ari en los últimos instantes del combate. Silva intentó evitar otra extensión a regla de oro lanzándose en sacrificio de sumi-gaeshi y consiguió su objetivo.

Quizá el cansancio por el esfuerzo que representaron sus anteriores combates le pasó factura en cuartos de final ante el prometedor azerí Vugar Talibov, campeón de los Juegos Olímpicos de la Juventud de Buenos Aires 2018 y subtitular mundial de esa categoría en 2023.

Talibov tomó desquite de su derrota ante Silva en esa misma instancia durante el Grand Slam de Judo de Bakú 2024, en apenas un minuto. A los 10 segundos contaba con waza-ari por técnica de hombro de seoi-otoshi y poco después terminó con el cubano completando el waza-ari-awasete-ippon.

El subcampeón del mundo de Bakú 2018 debió sufrir otro maratónico combate en el repechaje ante el francés Maxime-Gael Ngayap, recientemente ganador de medalla de bronce en el Grand Slam de Judo de París 2024. Luego de más de seis minutos de combate pudo derribarlo con o-uchi-gari para waza-ari, luego de que le invalidaran una técnica similar par de minutos antes.

Así llegó a la discusión de una de las medallas de bronce frente al campeón mundial uzbeko y medallista de bronce en los Juegos Olímpicos de Tokio 2020, Dalvat Bobonov. En ese trance mostró una fortaleza física extraordinaria. Ambos entablaron un pleito memorable en que se marcaron un waza-ari cada uno, pero remató el matancero con ippon para subir al podio, todo ello en menos de tres minutos.

Lianet Cardona (78 kg) sostenía un combate parejo frente a la coreana Shu Hsu Wang hasta que, faltando algunos segundos para el final del combate, sucumbió al ko-uchi-makikomi que la envolvió y significó el waza-ari decisivo.

Sin tiempo en el reloj, no pudo revertir la ventaja y cedió en su primera presentación, por lo que todavía espera su primera victoria en un grand slam.

Idalys Ortiz (+78 kg) no pudo con la francesa Lea Fontaine. Se metió en penalizaciones que le costaron la derrota por hansoku-make. Eso le impidió avanzar del primer combate en ronda de 32.

Andy Granda (+100 kg) sufrió en esa misma fase ante el eslovaco Marius Fizel. En su primera aparición se vio sorprendido ante el joven, a quien ganó la disputa de la medalla de bronce en su anterior presentación en el Grand Slam de Judo de Tiflis 2024.

Faltaban apenas cuatro segundos para el final del combate y llevaba ventaja de waza-ari, conseguida con técnica de seoi-otoshi. Sin embargo, sucumbió al o-soto-otoshi del europeo que emparejó las acciones y obligó a la regla de oro, en que consiguió un ippon que dejó en el camino al campeón del mundo de Taskent 2022.

El japonés Murao Sanshiro (90 kg) ganó la quinta medalla de oro para Japón; también se coronaron los franceses Madeleine Malonga (78 kg), Julia Tolofua (+78 kg) y el estelar Teddy Riner (+100 kg), quién levantó su décimo título de grand slam, y llevaron a Francia al segundo lugar por países.

Canadá quedó en el tercer puesto del certamen y luego Portugal con la medalla de oro obtenida por Jorge Fonseca (100 kg), luego se ubicaron Corea, Austria y Moldavia.

Con un título, un subcampeonato y dos medallas de bronce Rusia hubiera ocupado el tercer puesto, mas se encuentra impedida de participar como federación por la IJF.

Con la medalla conseguida, Cuba ascendió al puesto 20 entre 93 naciones participantes.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/351052-silva-gana-bronce-en-grand-slam-de-judo-de-antalya>



Radio Habana Cuba